

「私の提言（市長への手紙）」

- 皆様の市政に対する意見や提言を公表します。

(①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。)

☆反映状況の区分は、次のとおりです。	
A	→ 施策に反映されたもの
B	→ 実施・実現に向け努力しているもの
C	→ 実施・実現には課題のあるもの
D	→ 実施・実現が極めて困難なもの
S	→ その他
T	→ 感謝・御礼

- 令和元年10月分

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
10月1日	末広町や大通りの道路幅がもう少し広い方がよいです。おまつりの時など他から参加いただいても、とても道路幅が狭くて気の毒です。簡単ではないですが、何とかできませんでしょうか。	末広町通りは、宮古市のメインストリートであり、商店街を中心とした魅力あるまちとして賑わいの強化につなげていくため、現在整備基本計画の策定を進めております。計画では、終日一方通行化することにより車道幅を狭くするとともに、道幅を狭くしている電柱をなくし、両側に歩行者が安全に通行できる空間を整備することを盛り込んでいます。 また、障がい者やお祭り、サーモンハーフマラソン等に配慮し、道路には段差を設けず美装化も行う計画としております。	B（一部A） 実施・実現に向け努力しているもの	都市整備部 都市計画課

- 令和元年11月分は、当該提言等がありませんでした。

● 令和元年12月

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
12月16日	<p>現在、宮古市の防災無線システムは一般放送、Facebook、電話による再聴取、個別受信システムがあります。</p> <p>しかしながら、難聴地域、気象状況による聞き取りにくさ、悪天候の時は室内では聞こえない状況などがあります。一般企業で開発した、防災無線情報を地域住民のスマートフォン等に送信できるというシステムがあるようです。検討願います。</p>	<p>提言のありました防災無線システムからスマートフォン等への情報提供については、概要や運用方法など調査しております。</p> <p>防災行政無線が聞き取りにくい場合のために、市では、無料電話による再聴取、フェイスブックやツイッターで放送内容をお知らせしております。</p> <p>また、12月15日から「いわてモバイルメール」に「防災みやここうほう」を追加し、防災行政無線の放送内容をメールでお知らせするサービスを始めました。</p>	B（一部A） 実施・実現に向け努力しているもの	危機管理監 危機管理課